

Buenawanga, febrero 5/70

Agus:

no sé si es la fuerza de la sincera amistad, pero tan perejoso q' soy para escribir cartas y me dió por escribirte unas letras a ud. Es solamente mi cariñoso saludo desde estas tierras q' creo recibirás gustosa.

De mi corta vida de cura (el 18 cumplo año) sólo puedo decirte q' estoy cada vez mas seguro y contento en las bondades masas del Padre.

Ahora estoy en la casa recuperandome de una intervención quirúrgica motivada por un pequeño tumor adherido al pulmón. Creo en poco tiempo seguiré en la brecha luchando por ser un Cura - Opórtol y no un Cura - Cura. Pasé 8 meses en una Parroquia rural dedicado a la Juventud y ahora quizás me quede en una urbana.

Con mi saludo en el Señor para
su compañero — se despide: Ernesto